
La ciudad de Vilcashuamán fue escenario de la décima sesión extraordinaria de
la Comisión Multipartidaria Hambre Cero, presidida por la congresista Marleny
Portero, la misma que contó la participación de representantes de diferentes
sectores vinculados a la lucha contra el hambre.

El coordinador zonal de Ayacucho del Ministerio de Transportes y
Comunicaciones, Juan Carlos Tarazona Jiménez, informó sobre los proyectos de
inversión en infraestructura vial y proyectos de comunicación vinculados al
transporte y acceso de alimentos en ese departamento.

El funcionario informó que dicha cartera, a través de Provías Descentralizado,
ha transferido a los gobiernos regionales y locales, en el presente año, 107
millones de soles para intervenciones en infraestructura, rehabilitación y
mejoramiento de carreteras.

Por su parte, la representante del Ministerio de Desarrollo e Inclusión Social
(MIDIS), Ana Milagros Espinoza, dio cuenta de los principales indicadores de
desempeño relacionados con la anemia infantil de los programas: Juntos, Cuna
Más, Qali Warma, a nivel nacional y del departamento de Ayacucho; y los
resultados de la gestión local en poblaciones vulnerables.

Espinoza indicó que los referidos programas buscan contribuir en la mejora del
desarrollo infantil temprano, a través del reforzamiento de las acciones de
prevención y atención oportuna de la anemia infantil, en el marco de la
estrategia de Gestión Territorial Primero la Infancia.

En nombre del Ministerio de Desarrollo Agrario y Riego, Percy Ávalos Ortiz,
indicó que más del 80% de la ganadería nacional se desarrolla en sistemas
extensivos andinos y altoandinos y tiene prioritaria necesidad de atención por
parte del Estado. Finalmente, el alcalde de Vilcashuamán, Maximiliano Córdova
Quispe, pidió la instalación del Programa Ollas Comunes en su jurisdicción.

La presidenta de la Comisión exhortó al trabajo en unión y sin distingos políticos
para producir beneficios en la cobertura a sectores vulnerables del país y pidió a
los alcaldes los a preparar sus proyectos y buscar ayuda para mejorar sus vías de
comunicación.
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“Es necesario trabajar, pero visitando las zonas, a la población, porque no se
puede conocer sin salir de las cuatro paredes de las oficinas”, expresó la
legisladora, quien ha hecho un lema de esa recomendación a todos los
funcionarios. Después del término de la sesión se desarrolló una audiencia
pública para escuchar a los alcaldes y a la población acerca de los problemas
existentes y soluciones desde su óptica.


